



後期は、様々な行事を実施しています。保護者の皆様には、ご支援・ご協力をいただきましてありがとうございます。今回は、ふれあい祭りまでの様子をまとめました。

## 《校外学習1年》

11月6日(火)、1年生が、銚子商業海洋校舎、ヒゲタ醤油に見学に行きました。海洋校舎では、飼育されている魚の様子やヒラメ



の放流を見学しました。高校の先生と共に生徒の皆さんがいろいろ教えてくださいました。ヒゲタ醤油では、製造の様子をバーチャルリアリティのゴーグルで見たりしました。子どもたちは興味津々、大喜びでした。

## 《小学校音楽会》

11月7日(水)、東総文化会館で小学校音楽会が開催され、本校からは4～6年生34名の吹奏楽部が参加しました。「鷺の舞うところ」「宝島」の2曲を演奏しました。練習の成果を発揮した素晴らしい演奏でした。他校の演奏をじっくりと聴くこともでき、充実した会となりました。



## 《沖縄交流歓迎会》

11月8日(木)、沖縄中城村の子どもたちが旭市を訪れ、その歓迎会が開催されました。本校から交流事業に参加した5年生6名が参加し、名刺交換や神輿担ぎなどを一緒にやり、交流を深めました。



## 《平和教室6年》

11月9日(金)、6年生が、ピーススタッフ旭の皆さんを講師に戦争や原爆について学びました。たくさんの資料も展示していただき、戦争の悲惨さや平和の大切さを考える機会になりました。



## 《遠足4年》

11月9日（金）、4年生が、房総のむらと成田空港に遠足に行きました。房総のむらでは、どろめんこや千代紙ろうそく作りを体験し、成田空港では、貨



物ターミナルなど、一般には入れない場所の見学もでき、有意義な1日になりました。

## 《グラウンドゴルフ交流会3年》

11月14日（水）、3年生が、地域のお年寄りと共にグラウンドゴルフをしました。子どもたちは、打ち方を教わりながら競技を楽しんでいました。



## 《町探検2年》

11月14日（水）、2年生が、町探検を行い、学区内の商店などに、グループごとに方面を決めて見学に行きました。子どもたちはたくさんの発見をして大満足でした。見学をご快諾くださった、い



いおかユートピアセンター、武駒、かせ寝具衣料品店、福蔵寺、スーパーあさひ、ボウモ海産、海上酒店、三川郵便局、銚子屋、デイサービス手と手、平野屋、トーアアイアールの皆様、付き添いをしてくださった保護者の皆様、ご協力いただきましてありがとうございました。

## 《ふれあい祭り》

11月17日（土）、ふれあい祭りが開催され、各学年工夫をこらした発表を行いました。保護者の皆様には、多くの方にご参観いただきありがとうございました。

